Numazu Fresh News

富士市水防訓練に参加しました照明車を展開して水防工法を支援

発信日:2013/5/22

発信者: 沼津河川国道事務所

沼津河川国道事務所では富士市水防団主催の「富士市水防訓練」に参加、照明車(20m)を現地にて展開し、水防活動を支援しました。

富士市の水防訓練は管内の19市町の中でも、取り組みが充実しており、狩野川流域での水防技術向上のため、流域の清水町、沼津市も視察に訪れるなど、流域自治体と連携した取り組みを進めています。

〇日時 平成25年5月19日(日) 8:00~10:30 雁公園(かりがね堤)(富士市)を会場に実施

〇主催 富士市水防団(10分団)304名・富士市建設業組合(19名) 計323名が参加

〇実施水防工法

- ・土のう作り及び積み土のう工法、・木流し工法、・竹流し工法、・五徳縫い工法
- ・シート張り工法、・月の輪工法、・川倉工法

等、複数の工法が実演され、水防技術の継承をしています。

訓練状況



水防管理者(富士市長)挨拶



土のう作り・積み土のう工法



月の輪工法



川倉工法



シート張り工法



照明車を展開する鈴木係長